



Français : communication et culture 9^e à la 12^e année

11 au 13 août
9 h à 15 h 15

August 11 to 13
9 a.m. to 3:15 p.m.

Lieu/Location : Université de Saint-Boniface — 200 avenue de la Cathédrale, Winnipeg

Une formation intensive de deux jours pour les enseignants de *Français : communication et culture* de la 9^e à la 12^e année

Les participants :

- exploreront une conception de thème efficace qui intègre tous les éléments d'une approche équilibrée basée sur la littératie;
- affineront les pratiques favorisant les interactions authentiques et significatives entre les élèves;
- découvriront des façons créatives d'intégrer des éléments de la culture;
- discuteront des stratégies efficaces d'évaluation.

INSCRIPTION

Inscrivez-vous en ligne

Pour de plus amples renseignements,
communiquez avec Jodi Daly,
jodi.daly@gov.mb.ca

Commentaire d'un ancien participant :

Les stratégies qui ont été présentées à l'Institut d'été ont changé comment j'enseigne le français.

Two-Day Intensive Training for Grade 9 to 12 Teachers of *French: Communication and Culture*

Participants will:

- explore effective theme design that incorporates all aspects of a balanced literacy approach
- refine practices that encourage authentic and meaningful interactions between students
- discover creative ways to integrate culture
- discuss effective assessment strategies

REGISTRATION

Sign up online

For more information,
please contact Jodi Daly,
jodi.daly@gov.mb.ca

Comment from past participant:

Connecting to students' personal lives will do the most to support and enrich their learning experiences. All of this, including the resources, will be appreciated and used forever.

